



Apartamento Planta Baja en venta en Las Lagunas, Mijas

370.000 €

Referencia: RS10206 Dormitorios: 2 Baños: 2 Construído: 80m²















Costa del Sol, Las Lagunas

Nueva Promoción: Precios desde 370,000 € hasta 395,000 €. [Habitaciones: 2 - 2] [Baños: 2 - 2] [Construidos: 80.00 m2 - 93.00 m2] La innovadora y sostenible colección de viviendas en Las Lagunas de Mijas. Este proyecto único ofrece una experiencia de vida sin igual, fusionando diseño de vanguardia, comodidades modernas y una ubicación estratégica en la encantadora Costa del Sol. Esta promoción consta de 55 apartamentos de uno y dos dormitorios, con un diseño exterior único, creando un entorno distintivo y estéticamente atractivo. Cuentan con amplias terrazas, creando un espacio perfecto para la relajación y la contemplación. Disponemos de viviendas con terrazas con piscina privada, proporcionando un oasis personal. Parking y trastero incluidos para cada vivienda. Dispone de zonas comunes con piscina cubierta climatizada, piscina exterior con spa, gimnasio, sauna y zona de yoga para el bienestar y el entretenimiento. Las Lagunas de Mijas: Un Entorno Único Descubra Las Lagunas de Mijas, un lugar maravilloso que ofrece el equilibrio perfecto para conseguir un estilo de vida inigualable. Un lugar familiar y tranquilo con parques naturales donde disfrutar de la tranquilidad de su hogar, así como de una amplia oferta de actividades de playa, ocio y deporte para todas las etapas de la vida. Su excepcional historia geológica y su importante valor ecológico hacen de Las Lagunas de Mijas un rincón único de la Costa del Sol. Una ubicación estratégica: Todo al alcance de su mano la conectividad hace de esta urbanización un atractivo inestimable para vivir. Esta nueva vivienda se encuentra a menos de 5 minutos de la autovía, lo que permite un fácil acceso a toda la Costa del Sol Además, se encuentra a poca distancia del Parque Comercial Miramar, un inigualable espacio comercial y social compuesto por tiendas y servicios de renombre. Por otro lado, su proximidad a colegios e institutos, facilita la vida familiar y fomenta que la zona se convierta en un área llena de vida. Todo ello, unido a un perfecto acceso al Parque Deportivo Río Fuengirola y a tan sólo 15 minutos de la playa. Compromiso con la sostenibilidad: Calidad y diseño exclusivo: cuenta con electrodomésticos de alta calidad para crear el ambiente perfecto para vivir en familia. Bajo la famosa marca alemana Bosch, estos espacios se convierten en un modelo funcional y duradero que llevan la exclusividad de los espacios a otro nivel. Asimismo, las zonas comunes cuentan con materiales creados por marcas de reconocido prestigio. La zona de gimnasio está diseñada con maquinaria de la prestigiosa LifeFitness para proporcionar la máxima calidad de vida deportiva a toda la familia. Además, la sala de yoga está equipada con materiales de KURMA Yoga, proporcionando al usuario un entorno de diseño sin precedentes para crear una experiencia inigualable. Es más que una nueva colección de viviendas; es un estilo de vida contemporáneo en armonía con la naturaleza y la modernidad. Únase a nosotros en este viaje hacia un hogar que refleja la excelencia en el diseño, la sostenibilidad y el bienestar.



Este

Sur



Características:

Cerca de Tiendas

Orientación Climatización Vistas

Norte A/A Preinstalado Vistas a Montaña

Vistas Urbanas

Vistas a Calle

Posición Estado Piscina

Área Comercial Nueva Construcción Piscina Comunitaria

Piscina Cubierta

Cerca de Cuidad Children`s Pool
Cerca de Colegios

Muebles Cocina Jardin

Opcionales Cocina Equipada Jardín Comunitario

SeguridadAparcamientoCategoríaRecinto CerradoPárking SubterráneoInversion

Garaje Lujo

Párking Cubierto Nueva Promoción